

# Dantes-Spende für Bürgerstiftung



**Den Erlös** vom Verkauf der auf 20 Exemplare limitierten Serie „Dialog“, die zur Geburtstagsausstellung „Fifty-Fifty“ des Pforzheimer Künstlers René Dantes aufgelegt wurde, ist jetzt an die Erste Bürgerstiftung der Volksbank Pforzheim übergeben worden. Die Summe von 10 800 Euro soll unter anderem für das Projekt „Fit für Weiterbildung“ verwendet werden, das von der Stiftung zusammen mit der PZ ins Leben gerufen wurde. Im Bild René Dantes, die Volksbank-Vorstände Jürgen Zachmann und Fritz Schäfer sowie Mall-Managerin Pia Moosmann (von links). *gk*

FOTO: KETTERL